

# 平成 27 年度「ふれあいトークング～市長と給食当番～」(第 4 回目) 事業記録

1 日 時 平成 27 年 12 月 15 日 (火) 午前 11 時 30 分～午後 1 時

2 実施校 宇都宮市立城山東小学校  
昼食時懇談 3 年 1 組 (ランチルーム)

### 3 実施内容

○4 時間目の授業参観 (午前 11 時 30 分～午前 11 時 45 分)

- ・全クラスを学校長の案内により参観

○市長による授業 (午前 11 時 45 分～午後 0 時 15 分)

- ・4 年 1 組で「宇都宮の魅力」や「これからの宇都宮」についての授業



○給食当番 (午後 0 時 15 分～午後 0 時 35 分)

- ・給食当番の児童と配膳を実施



### 献立

麦入りご飯  
牛乳  
トロ鯖塩焼き  
からし和え  
豚肉とじゃがいもの煮つけ

【給食当番の様子】

市長は「お箸」を配りました。



○給食（午後0時35分～午後0時50分）

- ・市長からのメッセージビデオ放映



○児童との懇談（午後0時50分～午後1時）

- ・児童から市長への質問形式で対話  
（要約）

児 童： 市長さんはどんな仕事をしているのですか？

市長： 例えば、9月に関東・東北豪雨がありました。たくさんの雨が降りましたが、宇都宮市でも河川の氾濫や道路が削れてしまいました。災害の時になるべく被害が少なくなるように日頃から備えておく仕事をしています。災害が起きても皆さんが安全に生活できるように、橋や道路の修理を急ピッチで行います。

また、皆さんが水道の蛇口をひねれば水が出ます。その水も安全でおいしい水です。皆さんがいつでも安心しておいしい水が飲めるようにする仕事をしています。

あるいは、城山東小学校の皆さんの教室は冷暖房完備になっています。市内の全ての小学校中学校に冷暖房を設置するなど、皆さんの生活に直結する、様々な仕事を毎日しています。

児童： 市長さんは子どもの頃はどんな夢を持っていましたか？

市長： 皆さんの年齢の頃はおせんべい屋さんになろうと思っていました。お家はおせんべいをつくっていました。自分もお父さんの跡を継いでおせんべい屋さんになろうと思っていました。

児童： なぜ市長になったのですか？

市長： 中心市街地の元気がなかったり、農業に携わる人がなかなか増えないので、宇都宮が元気になるように、中心市街地が元気になって農業が盛んになるように宇都宮のまちづくりをやっていました。まちづくりをやっていくなかで、これから宇都宮市長になって、宇都宮をもっとよくしていこうということで、選挙に立候補して市長になりました。

児童： 子どもの頃は部活に入っていましたか？

市長： 市長さんが子どもの頃は、市長さんのところは学童野球がありませんでした。宇都宮には様々な地区があり、その地区ごとに男の子は野球、女の子はバレーボールをやりました。夏休みに大会があるので、夏休みになるとすぐに野球の練習をしていました。

中学校の時は1年生の時はバレーボール部に入っていました。2年生からは野球部の部員が少なくなってしまったので、野球部に移籍をして、野球をやりました。

高校からはアメリカンフットボールをやっていました。

児童： 好きな食べ物は何ですか？

市長： 何でも好きですが、野菜が好きです。野菜の中でも特に玉ねぎが好きです。

児童： 子どもの頃、好きな教科は何でしたか？

市長： 好きな教科はもちろん体育でしたが、体育以外では社会が好きでした。



市 長： では、私から質問してもいいですか？

皆さん、学校の給食で一番好きなものは何ですか？

児童達： 揚げパンです。

市 長： 揚げパンじゃない人はいますか？

児 童： ハンバーグです。

児 童： 野菜です。

市 長： 市長さんが子どもの頃の給食はパンだけで、ご飯は出ませんでした。食パンやコッペパンでした。でも、1か月に1回だけ揚げパンが出ました。揚げパンの日は学校を休む子はいませんでした。それほど揚げパンは大人気でした。昔は、マーガリンかいちごかマーマレードのジャムしかありませんでした。皆さんはおいしい給食を食べることができて幸せだなと皆さんを見ていて思います。ご飯も自校炊飯だから、炊きたてでおいしいでしょう。

児 童： 市長さんはどの季節が好きですか？

市 長： 秋が好きです。10月生まれなので秋が好きですが、最近は温暖化の影響で春と秋が本当に短いですね。

〇ごちそうさま（午後1時）